

«Generalversammlung der Säntis-Schwebebahn»

750 Aktionärinnen und Aktionäre besuchten die Generalversammlung der Säntis-Schwebebahn AG bei strahlendem Sommerwetter am Freitag, 28. Juni 2019.

Säntis ■ Am letzten Freitag im Juni findet jeweils ein gesellschaftlicher Höhepunkt im Appenzellerland statt. Die mittlerweile 16'800 Aktionäre der Säntis-Schwebebahn AG sind zur Generalversammlung eingeladen, verbunden mit einer Fahrt auf den Säntis sowie Speis und Trank. Bei sommerlichem Wetter und angenehm kühlen Temperaturen genossen alle den Ausflug auf den Säntis, besuchten die neue Erlebniswelt «Säntis- der Wetterberg» und trafen dabei wie jedes Jahr Altbekannte, viele Freunde oder Verwandte.

Generalversammlung

In seiner Begrüssungsrede ging Verwaltungsratspräsident Hansruedi Laich auf das erfolgreichste Jahr in der Geschichte der Säntis-Schwebebahn ein. Die Schwebebahn durfte gegenüber dem Vorjahr 23% mehr Gäste transportieren und das Gesamtunternehmen mit 19,3 Millionen Franken gut 2 Millionen mehr Umsatz als im Vorjahr erwirtschaften. Zum Erfolg trugen die vier Geschäftsfelder folgende Erträge bei: die Schwebebahn 6 Millionen, der Hotelbetrieb 7,7 Millionen, die Gastronomiebetriebe 3,8 Millionen und der Detailhandel 1 Million Franken. Der restliche Betrag stammt aus der Erledigung von kommunalen Aufgaben, wie Winterdienst, Wasserversorgung, Abwasserentsorgung, Stromlieferungen, usw

Auf der Aufwandseite fielen Personalkosten von 9 Millionen Franken an und der Schach- und Warenaufwand betrugen 6.5 Millionen Franken. Schlussendlich resultierte ein Betriebserfolg von stattlichen 3.6 Millionen Franken. Erfreulicherweise konnte die Zimmerauslastung im Hotel auch im letzten Jahr nochmals auf erfreuliche 65% gesteigert werden, wobei das wichtigste Gästesegment die Seminargäste sind.

Aus erster Hand erfuhren die Aktionäre auch, wie die Verantwortlichen der Säntis-Schwebebahn die Folgen des ausserordentlichen Lawinenereignisses vom 10. Januar bewältigt hatten. Die Abwicklung der ordentlichen Traktanden verlief zügig und die Aktionäre stimmten allen Anträgen zu. Aus dem Verwaltungsrat trat Barbara Ehrbar, Teufen nach 15-jähriger Zugehörigkeit zurück. Neu in den Verwaltungsrat wurde Martin Dörig, Schlatt gewählt und Daniela Merz, Herisau, Michael Auer, Speicher und Hansruedi Laich, Trogen wurden für eine weitere Amtsdauer bestätigt.

Schlussendlich forderte Hansruedi Laich die anwesenden Besitzer des Unternehmens auf, all das Neue auf dem Säntis zu erkunden: «Besuchen Sie das neue, wunderschöne und heimelige Bergrestaurant und tauchen Sie ein ins Erlebnis Säntiswetter auf dem 360° Indoor-Panoramarundweg».

Besonderes Angebot für die Aktionäre

Aufgrund der besonderen Vorkommnisse Anfang Jahr sowie den vielen Neuerungen, die seit einigen Tagen auf dem Säntis angeboten werden, wurde den Aktionären die Möglichkeit geboten, bereits am Mittwoch und Donnerstag den Imbiss auf dem Säntis einzunehmen. Gut 3'000 Aktionärinnen und Aktionären fanden deshalb bereits an den beiden Vortagen den Weg auf Ihren Berg.

Zeichen: 3'029 (inkl. Leerzeichen und Titel)

pd-sbu, 28. Juni 2019, 17.30 Uhr

Kontakt

Säntis-Schwebebahn AG

Bruno Vattioni, Geschäftsführer +41 71 365 65 52, bruno.vattioni@saentisbahn.ch CH-9107 Schwägalp T +41 71 365 65 65 www.saentisbahn.ch, kontakt@saentisbahn.ch

Bild:



Die Aktionäre der Säntis-Schwebebahn geniessen vor der ordentlichen Generalversammlung die sommerliche Schwägalp.